
 1

醫學院民國九十九年五月份院務會議紀錄 
 

時    間：九十九年五月十三日（星期四）中午十二時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 
主    席：林其和院長 

                                                                     紀錄：劉倍吟 

壹、 頒發獎項及證書 

1. 蘇益仁教授榮獲成功大學講座教授。 

2. 臨床醫師訓練結業證書 

  王崇任醫師、陳儒逸醫師、蘇文彬醫師、劉秉彥醫師、李明陽醫師、王玠能醫師。 

 

貳、 確認上次會議紀錄 

 

參、 主席報告 
1. 學校被教育部列入節能減碳黑名單，三個月內會追蹤。希望能夠節省電量使用。 

2. 申報經費上的問題，最近成大有老師被起訴，學校因此特別加強審核。 

 

肆、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【醫學院蘇益仁研究副院長】 

1. 最近有一些研討會舉行，是附設醫院的院慶相關活動，請大家踴躍參與。 

2. 共同實驗室、核心儀器的規劃，隨著第二大樓完工告一段落，會在六月院務中做報告。 

【醫學院林秀娟教學副院長】 

1. 教學績效評量將與升等評量、教學特優教師評選等一致化，臨床教師未來也會納入評量

對象。 

2. 績效評量表之前在做優良教師選拔時，已對項目做過許多討論，這些項目並不是專門為

臨床教師所設計。 

3. 學校對於教學特優教師遴選辦法，目前為教學傑出和教學優良教師。終身免評量、勵人

獎免評量在辦法中應刪除，因此需要在提案一中做修改。 

【總務分處李俊璋主任】 

1. 教育部將成大列入節能減碳的黑名單，我們目前已經將空調系統做開放時間調整，但是

也希望各位老師離開實驗室能夠多加配合。燈具部分也希望全面換為省電型。電腦的使

用也希望能夠多顧慮離開時間長短。 

2. 行醫所發生燈具爆裂問題，因此原則上希望燈具能夠更換，但是重點是各位老師能在有

徵兆發生時提出檢測需求。 

3. B1 的廢棄物回收貯藏空間已經滿溢，希望大家給一個月的時間處理，此段時間應避免再

丟出生醫廢棄物。玻璃廢棄物則希望未來丟出時需做登記。 

【學務分處蔡玉娟主任】 
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1. 醫學院導師推選，由物治系卓瓊玉老師、職治系黃雅淑老師，代表醫學院參加校本部遴

選。 

【教師發展中心蔡景仁主任】 

1. 徵得 Iain Bruce 下禮拜開始會在生理學科教學，會發通知邀請新進老師多多參與。 

【附設醫院林炳文院長】 

1. 附設醫院 6 月 12 號要舉行 22 周年慶、醫院第二大樓啟用剪綵，希望各位老師、長官蒞

臨共襄盛舉。 

2. 老年所有反應機車騎在人行道上橫行很危險，希望協助改善。 

3. 總機和監控室應該要合一，方便在急難發生時緊急應變。 

4. 營養部廚房為了因應優良食品衛生相關法規評鑑要重新整修，但是因為需要同時供餐，

要先在另外的空間建立臨時廚房，希望得到空間委員會支持。 

 

伍、提案討論 

提案一                                                           提案單位：醫學院 
案由：國立成功大學醫學院教師評量要點，請 討論。 
說明：詳如附檔及修文修正表。 
決議：照案通過。 
 
陸、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 
【醫學系薛尊仁主任】 
1. 最近甄試入學放榜，成大醫學系錄取 28 名招滿。 
2. 教學中心邀請蘇益仁副院長明天在醫學院第四講堂演講關於健保制度在臨床研究架構下

的方向，希望大家踴躍參加。 
 

【醫學院圖書分館】 
1. 圖書館電腦教室因為空間問題目前有幾台電腦無法運作，如何在有限空間和電腦的情況

下讓大家能夠方便利用學習，經費問題可以再商討。 
 
柒、臨時動議：無 
 
捌、散會 
 


